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3. 議事録署名人の指名 （議事録署名人の指名　小池委員・斎藤委員）

議　　事

2.挨　　　　　拶

1.開　　　　　会

開催日時：令和 4年　2月　16日（水）
午前　10：00 ～11：15

開催場所：鳥羽市役所　3階　第3委員会室

4.議　　　　　事

6．そ　の　他

　　第１号議案

　　第２号議案

農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

　　第３号議案

非農地通知申出について

　　第４号議案

鳥羽市農地パトロール（利用状況調査）実施要領等の制定について

7.閉　　　　会

5．報　告　事　項

※出席委員　8　名

上村　昌芳 中村　益己

※農地利用最適化推進委員　2　名

佐々木　修 成瀬　きぬ代

齋藤　又五郎

※欠席委員　4　名

河邑　源一郎

植村　菊郎



(委員5）

(推進1）

なし

(推進2）

（会長）

なし

（委員10）

（推進1）

（委員9）

（事務局）

（会長）

件名 第１号議案　農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

議事結果 　承　認　(全員賛成）

補足説明

【質疑・応答】
委員質疑
及び

事務局応答説明

大分前に３条申請が出てきた場所の近くで、獣害が多く山の中
にあり、誰も耕作していない。また、昼間でも鹿が出てくるため、
農地としての利用は難しい状態。

猿や猪、鹿が多く、耕作することは難しい。

委員質疑
及び

事務局応答説明

【質疑・応答】

議事結果 　承　認　(全員賛成）

件名 第２号議案　農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

補足説明

申請地の中に木は少なく、２ｍ程の木が生えているだけで、少し
耕せばすぐに耕作できるような場所です。

猪の巣だった。

件名 第３号議案　非農地通知申出について

説明

委員質疑
及び

事務局応答説明

【質疑・応答】

資料には耕作していないと記載されているが、栗や柿の木が植
えてあり、剪定されていないが栗が落ちていた。周辺は山林と言
えば山林化しているが、申請地だけ栗拾いができそうで他と違う
感じだった。非農地かと言えば非農地ではなく、壊れていたが電
柵の跡もあり、何かしていた形跡があった。

小屋が２つあり、鍬などあり最近まで使っていた形跡がある。ま
た、鹿の骨もあり、結構来ているようだった。栗、柿、梅がとれる
状況で、山林と見るより果樹園として見るほうがよい。

この後は何をするのか。放っておくのか、それとも太陽光をする
のか。

今提出されている林地開発の事業計画変更の一部分で、今後
変更するかもしれないが、事業者側の補正対応待ち。

太陽光をするとなると、非農地通知申出ではなく、５条申請でな
いといけない。

議事結果 　否　認　(全員反対）



（事務局）

（委員8）
（事務局）

議事結果 　承　認　(全員賛成）

件名 第４号議案　鳥羽市農地パトロール（利用状況調査）実施要領等の制定について

説明

委員質疑
及び

事務局応答説明

【質疑・応答】

国から補助を貰っており、鳥羽市には要領がなかったため、今
回制定する。今年度から委員さんにも農地利用状況調査をして
頂いた。今後どこまでするかは皆さんに相談しながら進めたい。

すでに運用されているのか。
今回承認されれば、令和4年2月16日から施行する。


